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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会条：ホテル スエヒロ
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
１．ガバナー月信８月号が届いておりま

す。購読者の各ロッカーへ入れてありま

す。　２．来週９／５（木）は福田ガバ

ナー公式訪問例会です。多くの出席をお

願いします。同日、１１：００より第３

回クラブ協議会、１８：３０より第８回

定例理事会を開催します。役員・理事の

出席をお願いします。尚、１１月に担当

例会をお持ちの各委員長は、事業実施計

画書の提出をお願いします。　３．８／３１（土）にＲＣ野球大

会が開催されます。岩見沢の野球場で試合開始は９：００からで

す。

会員情報
　入井浩樹会員から、入井会員の母校で

あられる滝川工業高等学校が、今年度は

９９周年、来年度は１００周年を迎えら

れるということで、同校の同窓会の副会

長として、その興味深い歴史を、ごく短

い時間ながら、ご紹介いただきました。

また、１０月５日（土）に、ホテルスエ

ヒロにて、滝川工業高校創立９９周年記

念ビールパーティーが行われるそうで、

そのご案内も頂きました。

前回のプログラム [ 名誉会員卓話 ]

－ 新しい町づくりについて －
【ロータリー情報委員会担当例会】

滝川市長

前田 康吉様

　財政調整基金のお話と、

経常収支比率のお話と、コ

ンパクトシティのお話と、

インバウンドのお話と、パ

ラリンピックのアルゼンチ

ンのカヌーのチームの合宿

の誘致のお話と、地元産の

ワインのお話と、モンゴル

からの技能実習生のお話

と、自衛隊の即応機動連隊

のお話と、滝川市立病院の

お話と、実にたくさんの貴

重なお話を拝聴させて頂き

ました。ご公務でお忙しい中、誠にありがとうございました。

次週のプログラム
９／５（木）１０：００より会長・幹事会、１１：００よりクラ

ブ協議会（活動計画書を持参・男性メンバーはネクタイ着用）、

１２：３０より福田ガバナー公式訪問例会、１８：３０より理事

会となっております。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鈴木英光：前田名誉会員をお迎えして、講話を頂き。　渡辺浩

司：８月２３日、雨で市内神輿渡御が中止になって残念でした

が、境内で宮入をする事が出来ました。関係者の皆様有難うご

ざいました。　入井浩樹：滝川工業高等学校を紹介させて頂い

て有難うございます。　合計７，０００円　累計３４３，００

０円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年09月04日

出席報告　　　8月29日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 11名 61名 28名 69%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 山岸穣

髙橋賢司

◆財団： 髙橋賢司

第3150回　例会報告　令和元年8月29日（木）

会長挨拶
　今回も例会に出席頂き有難うございます。先週も申し上げましたが、田圃の色が一段と黄色みを帯びて参りま

した。豊作であることを祈りたいと思います。北海道の季節の変わり目が、とてもはっきりと感じることができ

ます。季節感がはっきりとした、北海道らしさかなと思います。２，３日前から九州北部で豪雨による洪水・土

砂災害の被害が出ているようです。被害に遭われた方々に、お見舞い申し上げます。早く復旧することを願いた

いと思います。今日の例会は名誉会員であります前田滝川市長をお招きしての例会でございまして、後に講話を

頂くことになっております。私どもの今年度のメインの事業として企画いたしました「ダヴィンチプロジェク

ト」は市の構築物に描くもので、前田市長のご理解のもとスタートすることが出来ましたし、今、大きな広がり

が出来ようとしています。協力に感謝申し上げたいと思います。今日の講話はわが町滝川、中空知の中核都市と

しての現状と、人口減少問題と市の財政やこれからどのような町づくりをされていくのかの内容と思われます。

３期目がスタートされましたので、心置きなく語って頂きたいと思います。後程宜しくお願い致します。


